

# CÓMO HACER QUE LOS NIÑOS RESPETEN LAS NORMAS EN CASA

La violencia no es un buen método para que los niños respeten las normas en casa, pero si el diálogo, por medio del cual se les hace entender la razón de las reglas.

Crear normas que ayuden a la convivencia. Con el fin de que se respeten las normas en casa, estas deben tener un propósito claro y acertado.



El ejemplo de los padres es indispensable. Los padres deben ser los primeros en acatar las normas, como un ejemplo claro para los niños.

Diálogos para socializar las normas. Este diálogo no se refiere a pedirle permiso a los niños para establecer las reglas, sino a socializarlas con ellos, para que así los hijos puedan entender porque son acordadas y aprendan a respetar las normas en la casa.



Las normas deben proporcionar beneficios a todos. Las normas establecidas en el hogar deben ser equitativas, esto quiere decir que todos los miembros del hogar se deben beneficiar de las mismas o por lo menos deben ser aplicadas a todos cuando cometan un error.

Normas de ayuda para vivir mejor. Cuando se logra que se respeten las normas en casa se trata, se debe tener en cuenta que una norma que ayudará a todos es la del respeto a la privacidad.



Recompensa o Castigo, Cuando los niños se comportan de una forma apropiada deben ser recompensados, por medio de algo que ellos deseen o simplemente con una felicitación, frente a los demás miembros de la casa, pero cuando se rompen las normas se deben aplicar castigos, como quitar un elemento o actividad que les gusta.

Por medio de las normas, cada uno de los miembros de la familia va a ser respetado, se va a crear lazos de cariño, sin agredir el espacio personal de cada uno de los miembros del hogar.